

Fasching 2011

Fastnacht in Franken

After-Show-Party nach der Fernsehsitzung im HdB



Über die rundum gelungene 24. Auflage der „Fastnacht in Franken“ freuen sich beim Eintrag ins Goldene Buch v.l.n.r. Gerhard Eck (Staatssekretär im Bayerischen Staatsministerium des Innern), Melanie Huml (Staatssekretärin im Staatsministerium für Umwelt und Gesundheit), Bürgermeister Rainer Kinzkofer, Georg Fahrenschon (Staatsminister der Finanzen), Dr. Beate Merk (Staatsministerin der Justiz und für Verbraucherschutz), Joachim Hermann (Staatsminister des Innern) und Christine Haderthauer (Staatsministerin für Arbeit und Sozialordnung, Familie und Frauen).

Närrisches Begleitprogramm für die 186 Pauschalgäste der Touristik-GmbH vor der Generalprobe:



Stars der Fernsehsitzung sorgen für Aufsehen und eine Mordgaudi im Veitshöchheimer Maincenter: v.l.n.r. hinten Volker Heißmann, Michl Müller, Maincenter-Marktleiter Rainer Ziegler, Bernhard Ottlinger, Pierre Ruby mit seiner Amanda und Martin Rassau, vorne Werner Hofmann und Gerlinde Heßler.

Fernsehreife Fastnachtsgala der Tanzsportgala



Veitshöchheimer Carneval-Club



Vier fulminante **Prunksitzungen** mit über 1800 Gästen: Da ist auch der Landrat hell-auf begeistert.



Unbeschwerte Faschingsfreude beim **Rosenmontagszug**, der allerdings mit neun auswärtigen und 17 örtlichen Gruppen der kürzeste Gaudiwurm seit langem ist.



„Strandparty“ am Main zur **Faschings-Eröffnung** am 11.11. um 11.11 Uhr mit Fortsetzung um 19.11 Uhr im Rathaushof



Rathaussturm: Monsterangriff Bilhildiskindergarten

